

Farbenfrohe Graffiti für den Spielplatz

Als Teil der Aktion „Freiburg packt an“ ist das Gelände „Auf der Hardt“ verschönert worden

WIEHRE (cus). Insgesamt 14 Schüler der Gertrud-Luckner-Gewerbeschule haben als Teil der Aktion „Freiburg packt an“ den Spielplatz „Auf der Hardt“ neu gestaltet. Unter anderem haben sie Bänke und Spielgeräte abgeschliffen. Auf das Klettergerüst haben die beiden 16 Jahre alten Schüler Elias Trux und Faruk Özgün eine Pizzeria und einen Eisladen gesprüht. Sie gehörten zu den vier sehr aktiven Schülern, sagt Lehrerin Ulrike Schorn. Noch in Arbeit ist die Gestaltung der Holzwand entlang der Eisenbahnstrecke: Sie erhält ebenfalls Graffiti. Beim erlaubten Graffiti-sprayen wurden und werden die Schüler vom Graffiti-künstler Fabian Bielefeld unterstützt. „Finanziert wurde das Projekt mit Mitteln der Landesstiftung Baden-Württemberg“, sagt Ulrike Schorn - 3000 Euro, die unter anderem fürs Material draufgingen. Die Spielplatzgestaltung sei in Zusammenarbeit mit der Quartiersarbeit, der örtlichen Kindertagesstätte und dem Amt für Stadtgrün abgesprochen worden. Laut Schorn findet am Montag, 17. Juli, 15 Uhr, eine offizielle Eröffnung des neu gestalteten Spielplatzes mit Baubürgermeister Matthias Schmelas statt.



Elias Trux und Faruk Özgün (oben) sprayen auf das Klettergerüst am Spielplatz „Auf der Hardt“.
FOTO: INGO SCHNEIDER

Badische Zeitung vom 5.07.2006

Projekt Nr. 23: Einen Spielplatz umgestalten
Gewerbeschule Villingen-Schwenningen